

Herr Wittrien bedankt sich für die Aufnahme als beratendes Mitglied im Schulausschuss. Er bittet um Erläuterung, wer für die Schulschließung bzw. Freistellung der Schüler vom Unterricht bei besonderen Ereignissen, z.B. Schneechaos/Glatteis, zuständig sei.

BM Viehof erwidert, dass die Bezirksregierung Köln für die Schulschließung zuständig sei. Oftmals reagiere die Bezirksregierung jedoch zu spät. Die Verwaltung beabsichtige zukünftig, bei Nicht-Reaktion der Bezirksregierung eine Entscheidung zu treffen und ggf. die Schule zu schließen bzw. die Schulbusse nicht fahren zu lassen. Eine Notbetreuung in den Schulen sei gewährleistet.